

RÉUNION

PLU-H

POUR COMPRENDRE LES ENJEUX DE LA MODIFICATION N°3 DU PLU-H À LA CROIX-ROUSSE, QUARTIER PAR QUARTIER, ET PARTICIPER À L'ENQUÊTE PUBLIQUE.

La Métropole de Lyon lance une enquête publique **du 28 février au 5 avril 2022**. Cette enquête permet au public de :

- découvrir les évolutions du PLU-H,
- s'exprimer en ajustant les préconisations ou en inscrivant des propositions.

Quels enjeux sur le 4^{ème} arrondissement ?

La mairie du 4^{ème} propose une présentation des enjeux des dernières modifications du PLU-H qui vont impacter votre quotidien au niveau social et environnemental les **8, 17 et 23 mars** (voir au dos). **Une ville pour tous avec plus d'espaces verts, plus de logements sociaux, un patrimoine local protégé, et une qualité de vie améliorée.**

Place à la démocratie participative !

Pour compléter le recueil de constats et d'observations et le recueil de propositions, rendez-vous :

- en Mairie du 4^{ème},
- à la Métropole de Lyon (20, rue du Lac à Lyon 3^{ème}),
- sur <https://www.registre-numerique.fr/mod3-pda-grandlyon>

RÉUNION

PLU-H

La Mairie du 4^{ème} vous invite à participer à l'une des réunions en fonction de votre lieu de résidence.

